



長糸っ子

糸島市立長糸小学校
令和3年7月20日
夏休み号 校長 安河内 勇一

長糸っ子、大変、立派ですばらしいです

令和3年度の前期前半が終わりました。4月に赴任してから、子どもたちの様子を注意深く見てきました。みんなとても素直でやさしく、どの学級も落ち着いて学習・生活することができました。すばらしいです。立派です。子どもたちのがんばりと職員の日々の努力、そして、保護者の皆様の御理解と御協力のおかげだと思っています。本当にどうもありがとうございました。

前期前半の終了の式で子どもたちに話した内容です。

①元気に学校に来ていること

・当たり前のことのようにですが、このことが一番うれしいです。4月にも話したように学校に来れば、いろいろなことが学べます。健康で、安全なことが何よりも大切です。

②ルールや約束を守ること

・コロナの影響で学年が違う友達と交流できなかつたり、遊びの場所が制限されたり、また、マスクを着け手洗いをしたり等、多くの約束がありました。みなさんは、いつもその約束をきちんと守って生活することができていました。

③学習中に落ち着いてがんばっていること

・授業の様子をよく見に行きました。どの学年においても先生や友達の話をよく聞いて、落ち着いた態度で学習できていました。すばらしいです。どんな環境で学ぶかということはとても大事なことです。これからも自分のためにも友達のためにも人の話をしっかり聞いてください。

④学年に関係なく、男女関係なく仲良くできること

・登校中や休み時間など、学年や男女に関係なく仲良しのみなさんが多いです。特に6年生のみなさんは、下級生にやさしく接してくれています。学校の中で一番上の6年生がモデルになってくれているおかげで、温かい友達関係がつけられているのだと思います。ありがとうございました。

⑤あいさつや言葉遣いが上手なこと

・朝や帰りにきちんとあいさつをしてくれています。また、話をする時もうれしい気持ちになります。みなさんだったら、もっとあいさつが上手になるとと思います。少し意識して、がんばってみましょう。



【1年生 校内漢字テスト】



【5年生 オンライン英会話】



【3年生 モジュールタイム】

さて、いよいよ夏休みが始まります。新型コロナウイルス感染対策は、まだまだ予断を許さない状況です。子どもたちが予防のための習慣を持続できるよう、また、事故や事件に遭遇することのないよう、皆様の御指導と見守りを引き続きお願いします。

そして、保護者の皆様、地域の皆様もどうぞ、健康で安全・安心な日々をお過ごしくださることを願っております。

学校施設工事のお知らせ

夏休みから9月中旬にかけて、児童トイレと職員トイレの改修工事を行います。計画では、夏休み期間中に工事が終わる予定でしたが、終わらないということです。そのために、9月のはじめには、子どもたちが仮設トイレを使うこととなります。少しの間、大変ですが、衛生面に気をつけて、乗り切りたいと考えています。お知りおきください。

～健康・安全で有意義な夏休みにするために～

子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。健康で安全に過ごすことが何よりも大切です。学校では、以下の点について日常的に指導しています。御家庭におかれましてもお子様と話し合われて、有意義な夏休みにしてください。

夏休みが終わって、子どもたちが元気に明るく登校してくれることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

交通事故を防ぐ！

- 交通事故に遭わないようにしましょう。
- ①子どもと一緒に歩いて、「交通ハザードマップ」を作ってみましょう。
- ②交通ルールに沿った道路の歩き方と、飛び出しの危険性について教えましょう。
- ③道路を横断するときは、横断歩道を渡るように教えましょう。
- ④自転車の正しい乗り方の指導と自転車保険の確認をしましょう。

スマホ・ゲーム時間の家庭指導を！

病的なネット依存が疑われる中高生は推計93万人（7人に1人）で、5年間で倍増したといわれています。コロナ禍で、PCやスマホに触れる機会が増えたことで、対戦型通信ゲームやSNSを巡るトラブルも増加しています。御家庭では、次のようなことが必要です。

- ①あらかじめ時間や場所のルールを決めておき、守れない時にはどうするかも（通信契約の解除や停止等）決めよう。
- ②「〇〇するからゲームをさせて」と頼まれても、取引には応じない。

熱中症・水難事故を防ぐ！

夏の事故と言えば熱中症と水難事故です。**熱中症対策**
3要因（環境・からだ・行動）が関わり合うと熱中症は起こると言われています。環境、体調、行動管理をお願いします。

水難事故防止

小学生だけで川や海、プール等に絶対に行かないようにしています。（別紙参照）

一人で悩ませない！

教師や家族、友達といった身近な人に相談しづらい時の選択肢として、学校では、SOSダイヤル等の紹介をしています。

電話相談

- 子どもホットライン24
092-641-9999
- 24時間子供SOSダイヤル
0120-0-78310
- 子どもの人権110番
0120-007-110

健康・安全を願って

4月以来、新型コロナウイルス感染症対策のために、異年齢による縦割り活動（児童会活動）を行うことができませんでした。そこで、児童会が企画し、全校で「アマビエ」作りを行いました。6年生が下絵を描き、1年生から順番に色をつけていきました。出来上がった作品を児童玄関に飾っています。子どもたちは完成した自分たちの作品をうれしそうに見ています。6年生のアイデアと実行力はさすがです。6年生のみなさん、ありがとうございました。早く状況が収束するといいですね。

※「アマビエ」とは、江戸時代末期に肥後の国（現・熊本県）にて現れたとされる妖怪。アマビエの姿を描き写すことで、疫病をしずめるご利益があるといわれています。



【8・9月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら，学年通信等でお知らせします。

20日 (金) 出校日 (4時間授業)	2日 (木) 発育測定
個人面談 (希望される方のみ)	3日 (金) クラブ活動
23日 (月) 出校日 (4時間授業)	4日 (土) 5年九大寺子屋 引渡訓練
27日 (金) 前期後半授業開始	6日 (月) ここここ文庫 (1, 2, 5年)
29日 (日) 校区行政区作業 (本区)	8日 (水) スマホ安全教室 (5, 6年)
30日 (月) PTAあいさつ運動 地域集会	9日 (木) モジュールタイム
	18日 (土) 運動会準備 (給食あり)
	19日 (日) 運動会 (昼食なし)
	21日 (火) 18日分振替休業日
	22日 (水) 19日分振替休業日
	24日 (金) 委員会活動
	27日 (月) ここここ文庫 (3, 4, 6年)
	28日 (火) 集団下校
	30日 (木) 眼科検診